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SU AMOR DE DIOS.
 

Pocas confidencias directas:
Como todo ser humano, Juan Fromental forma su primera imagen de Dios, desde su
tierna infancia, bajo la influencia educativa de sus padres y parientes. Lo hizo
inconscientemente, asimilando sus palabras, sus actitudes, sus comportamientos
religiosos y su vida cotidiana. Este es el proceso fundamental y es el mismo para todos.         
Bajo esas influencias familiares, el Hermano Juan Fromental no ha dejado notas
escritas ni confidencias que nos podrían ilustrar. 
El diario íntimo y la introspección no entraban, ni en las costumbres de su medio
familiar, ni en su carácter personal, ni en la forma de su vida espiritual. Naturalmente, él
daba prueba de pudor y discreción sobre sus pensamientos íntimos, sobre sus
sentimientos y la fe que lo animaba.
Es preciso pues buscar en sus actos, en los acontecimientos de su vida y en sus
escritos, las notas de su amor de Dios. Él no lo comenta, pero lo demuestra, en
particular en algunos momentos de su existencia. 

EL DIOS DEL VENERABLE HERMANO
JUAN FROMENTAL CAYROCHE

Foto: Recibimiento del  Venerable Hermano Juan Fromental Cayroche después del exilio. Pag. 2 



Su amor a Dios y vida de oración:
Religioso convencido y asiduo a los ejercicios espirituales”. (p.126).
“...Los ejercicios religiosos hechos íntegramente dejan tiempo y lugar para las
devocioncillas” (p.137).
“Para las hermanas que lo atendían directamente, como para las que sólo lo veían
desde lejos, para las novicias o las alumnas, el Hermano Juanito era, ante todo, un
hombre de oración. Rezaba constantemente, si damos crédito a lo que dicen”. (P.145).
“Era fidelísimo para participar en las oraciones comunitarias. Con frecuencia añadía un
suplemento a dichas oraciones, y aún deben sumarse sus prolongados tiempos de
oración personal en la capilla, ante el Santísimo Sacramento. Con mucha frecuencia,
cuando las Hermanas llegaban a la capilla, encontraban allí al Hermano Juanito”.
(p.145)
“Sobresalía, indudablemente, su devoción al rosario: lo tenía siempre al alcance de la
mano. Mientras sus fuerzas se lo permitieron lo rezaba paseando en el corredor,
después en su habitación. Si alguna Hermana le preguntaba cuántos rosarios había
rezado desde por la mañana, respondía sonriendo, que le resultaba imposible llevar
esas cuentas”. (p.145)

“No ocultaba sus devociones
muy particulares: ante todo,
el Santísimo Sacramento; la
Santísima Virgen, cuyas
fiestas preparaba y
celebraba, especialmente la
de nuestra Señora de
Guadalupe; Juan Bautista de
La Salle, su Fundador, cuyos
ejemplos y palabras
recordaba gustoso, sobre
todo los de sus últimos años
de su vida; los Santos
Ángeles Custodios.

EL DIOS DEL VENERABLE HERMANO
JUAN FROMENTAL CAYROCHE
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¿QUÉ ES UNA
ESPIRITUALIDAD? 

Por su naturaleza, toda persona
humana es espiritual, tiene una
espiritualidad. Esta se define como la
expresión particular de las relaciones
de una persona con lo que ello
considera como su valor supremo y
las relaciones con El, constituyen el
eje de su espiritualidad. Luego
determina las actitudes cotidianas
espontáneas, habituales, hacia las
otras personas y hacia el mundo que
le rodea. Y esta imagen y esta fe
determinaran sus actitudes,
convicciones, comportamientos en la
vida cotidiana y las relaciones con los
demás.

La espiritualidad de Juanito Fromental
no es una simple teoría, ni una filosofía
que se haya elaborado para su uso
personal. Ella incluye necesariamente
valores que se manifiestan y guían la
vida ordinaria, el estilo de
comportamiento y las relaciones de
las personas concretas. Su
comportamiento habitual revela, sin
lugar a duda, su espiritualidad, sus
valores.

LA ESPIRITUALIDAD DEL VENERABLE
HERMANO JUAN FROMENTAL

CAYROCHE PARTE 1
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Elementos de una espiritualidad 

a) La espiritualidad expresa una
relación, una combinación de varios
elementos: la persona misma, el valor
supremo, la mirada sobre los otros y
sobre el mundo. Ella revela nuestros
valores.
b) Los tres elementos de base son
pues:

 -Una teología: imagen de Dios y
relaciones con Él.
 -Una antropología: nuestra mirada
sobre los otros y nuestras relaciones
con ellos.
  -Una cosmología o ecología: nuestra
concepción del entorno y nuestras
relaciones con él. Continuara...



Grabación del programa
Con gran entusiasmo dimos inicio a las
grabaciones del "Encuentro virtual por la
causa de todos los Santos de la
Arquidiócesis de México”. Motivados por
el Espíritu Santo para dar a conocer la
vida, obra y legado del Venerable
Hermano Juan Fromental Cayroche, con
el  valioso apoyo de nuestro gran equipo
de Hermanas y colaboradores, hemos
realizado este programa, y estamos muy
felices de poderlos invitar a participar del
mismo. A continuación les presentamos
una breve reseña del programa que se
estrenará el día 8 de noviembre a las 6
pm (hora México).

Virtudes teologales y cardinales
Este proyecto que tiene como objetivo,
profundizar en el valioso testimonio de
santidad  de la vida del Venerable

GRABACIÓN DEL ENCUENTRO VIRTUAL
POR LA CAUSA DE TODOS LOS SANTOS

DE LA ARQUIDIÓCESIS DE MÉXICO

Foto: Botarga del Venerable Hermano Juanito.
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Hermano Juanito, así como resaltar las
virtudes teologales y cardinales  que en
vida demostró, resaltando el gran amor
que siempre profesó a la Santísima
Virgen María de Guadalupe, a quien,
incluso encargo la protección del
Instituto que fundó. 

Chauvets/Francia
Es un pequeño pueblo ubicado en
Francia, lugar de nacimiento de nuestro
fundador donde vivió sus primeros años.
Nacido en una familia profundamente
cristiana el Hermano Juanito desde su
niñez demostró el interés genuino de
servir a la obra de Dios. 

Foto: grabación del programa/Colegio La Salle Peñitas.



encuentran presentes en México, Brasil,
Colombia, Filipinas, Madagascar,
Ruanda, Perú, USA, Ecuador, Benin,
Bolivia, Reims Francia, etc. 

Fundación y destierro
La fundación del Instituto de las
Hermanas Guadalupanas de La Salle,
responde a la necesidad de llevar la
palabra de Dios al más necesitado,
herederas del carisma de La Salle las
Hermanas fueron fundadas con esta
encomienda. El destierro del Hermano
Juanito dio prueba de su fidelidad y
obediencia, dando testimonio de vivir
humilde y alegremente el mensaje del
evangelio. 

Actualidad; el árbol que da frutos
El Instituto de las Hermanas
Guadalupanas de La Salle se ha
extendido por el mundo y ha respondido
al llamado con fe y alegría, dignas
Hermanas de La Salle, han dedicado su
vida a la educación y evangelización del
más desprotegido, las Hermanas se 

GRABACIÓN DEL ENCUENTRO VIRTUAL
POR LA CAUSA DE TODOS LOS SANTOS

DE LA ARQUIDIÓCESIS DE MÉXICO

Foto: grabación del programa, capilla del Colegio La Salle Peñitas.
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Proceso de canonización
Al cumplirse 100 años de su nacimiento
y con la idea de hablar de nuestro
fundador tomando en cuenta la fama de
santidad de la que gozaba, surgió en el
Instituto la idea de comenzar con el
proceso de canonización así el 2 de
agosto de 1995 es cuando se inicia este
recorrer aquí en el arzobispado de
México, en febrero de 1999 se da por
concluida la investigación diocesana y
se da validez a la misma el 1 de
diciembre de 2000, el 5 de julio de 2013
fue declarado venerable por el Papa
Francisco.

Foto: expresiones de cariño al Venerable Hermano Juanito.



Invitación 
Esto es solo un poco de lo
que podrán disfrutar en el
“Encuentro virtual por la
causa de todos los Santos
de la Arquidiócesis de
México” donde se expondrá
la causa del Venerable
Hermano Juanito. La
trasmisión será a través de
Facebook: “Causa de los
Santos ArqMex” y Youtube
“Causa de los Santos
Arquidiócesis de México”
del 7 al 13 de noviembre, de
5-8 pm. No te lo pierdas, te
esperamos.

GRABACIÓN DEL ENCUENTRO VIRTUAL
POR LA CAUSA DE TODOS LOS SANTOS

DE LA ARQUIDIÓCESIS DE MÉXICO

Foto: expresiones de cariño al Venerable Hermano Juan Fromental de alumnos de preescolar.
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LOS FIELES DIFUNTOS
“SEÑOR, ¿SON POCOS LOS QUE SE SALVAN?”

Pbro. Juan Manuel Solórzano Bernal.

Una de las celebraciones más importantes de la liturgia de la Iglesia es la Conmemoración de los fieles
difuntos. Como signo de la comunión de los santos cada 2 de noviembre la Iglesia recuerda a los que
ya han muerto. Sabemos muy bien que, una vez terminado nuestro paso por esta vida, Dios nos espera
para darnos la vita eterna. Después de concluir nuestro paso por este mundo Dios nos ha preparado
una mansión eterna en el cielo. Esta celebración se ha enriquecido con la cultura mexicana que aporta
diversos elementos que le dan un matiz especial. La cultura prehispánica tenía una fuerte conexión
con el sentido trascendente de la muerte. El evangelio de la vida se inculturó en estas tierras haciendo
más fuerte nuestra fe. No se trata de celebrar la muerte sino más bien recordad y hacer oración por
todos los difuntos. Es posible Interceder unos por otros a través de nuestras oraciones. El drama de la
muerte siempre nos confronta. No es posible pasar desapercibido este acontecimiento. Se trata de
una situación límite, ante la que no podemos hacer nada. El dolor que se experimenta como resultado
de una perdida mueve todo nuestro interior, incluso pone a prueba nuestra fe. Es muy recomendable
permanecer firmes en la oración. La oración no sólo beneficia a los que se han ido, también es el
alimento espiritual para los que nos quedamos en este mundo. Esto nos fortalecerá e irá
reestableciendo nuevamente confianza en Dios, así llegará el consuelo a nuestro corazón. Si fuera
necesario, buscar ayuda profesional para ir superando la pena por un ser querido.

Noticias de Nuestra
Santa Iglesia

 
Sabemos que los que han muerto
necesitan de la oración, pues una
vez terminado su paso por este
mundo serán juzgados. Nada que
no sea puro podrá entrar al cielo.
Cada persona guarda en su
interior las obras que ha hecho y
de eso Dios le pedirá cuentas y
juzgará si es digno de entrar en la
gloría. Mientras tanto, la iglesia
que peregrina todavía en la tierra
eleva plegarias de intercesión por
los que están en una etapa de
purificación llamada purgatorio.
Todos estamos llamados a la
salvación, “Dios quiere que todos
los hombres se salven y lleguen al
conocimiento de la verdad”. 1 Tim
2, 4. 

 
Los que mueren en la gracia y en la amistad de Dios, pero
imperfectamente purificados, pasan después de su muerte por
una purificación para obtener la santidad necesaria y entrar a la
alegría del cielo. La Iglesia llama purgatorio a esta purificación
final de los elegidos, que es completamente distinta del castigo
de los condenados.
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pecados. El purgatorio nunca es eterno, la doctrina de la iglesia indica que todas las almas, logran
acceder al Cielo. El purgatorio no es un elemento de las entrañas de la Tierra, no es un fuego exterior
sino interno. Es el fuego que purifica las almas en el camino de la plena unión con Dios, afirmó el Papa.
Papa Benedicto XVI en la audiencia pública de los miércoles en el año 2011.
Esta enseñanza se apoya también en la práctica de la oración por los difuntos y de eventuales
indulgencias plenarias de la que ya habla la Escritura: “Por eso mandó (Judas Macabeo) hacer este
sacrificio expiatorio en favor de los muertos, para que se quedaran liberados del pecado”. 2 Mac. 12,
46. El Papa Benedicto XVI explicaba que el purgatorio es un estado temporal que la persona atraviesa
tras la muerte mientras expía sus pecados. El purgatorio nunca es eterno, la doctrina de la iglesia
indica que todas las almas, logran acceder al Cielo. El purgatorio no es un elemento de las entrañas de
la Tierra, no es un fuego exterior sino interno. Es el fuego que purifica las almas en el camino de la
plena unión con Dios, afirmó el Papa. Papa Benedicto XVI en la audiencia pública de los miércoles en
el año 2011.
Gozar de la vida eterna no es el fruto de buenos deseos sino el resultado de un gran esfuerzo. Como lo
dice Jesús en su respuesta a la pregunta si son pocos los que se salvan. (Lc 3, 22-23) La respuesta es
muy clara, no sabemos si son muchos o pocos, lo importante es esforzarse, es vivir una vida de
acuerdo con las enseñanzas de Jesús. La oportunidad es ahora, mientras vivimos. Reconocer que
Cristo es nuestro Señor, escuchar atentamente su Palabra y dar furtos abundantes de vida nueva, si
hacemos esto, ciertamente entraremos en la gloria. Una vez terminada nuestra vida, no hay otra
oportunidad. A cada quien se le dará lo que haya elegido. ¿Hacia dónde encaminé mis pasos?,
¿Busqué con sinceridad las cosas de Dios? Lo que hayas elegido, eso te dará.
Es costumbre referirnos a los difuntos diciendo: “descanses en paz”. Se trata de expresar un deseo con
la mejor intención. Ciertamente, no sabemos si su alma está en el purgatorio en el cielo, o en el
infierno. Sin embargo, nuestro deber cristiano es confiar en la misericordia de Dios y encomendar el
alma de nuestro ser querido para que se encuentren descansando. El señor nos invita a estar siempre
preparados porque no sabemos el día y la hora en que habremos de partir. Esto significa vivir
permanentemente en la gracia de Dios. Practicar la caridad, porque seremos juzgados según este
criterio, cuánto amamos y servimos a nuestro prójimo (Mt 25).

Noticias de Nuestra
Santa Iglesia

Esta enseñanza se apoya también
en la práctica de la oración por los
difuntos y de eventuales
indulgencias plenarias de la que ya
habla la Escritura: “Por eso mandó
(Judas Macabeo) hacer este
sacrificio expiatorio en favor de los
muertos, para que se quedaran
liberados del pecado”. 2 Mac. 12,
46. El Papa Benedicto XVI explicaba
que el purgatorio es un estado
temporal que la persona atraviesa
tras la muerte mientras expía sus 
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De igual manera debidamente reconciliados y en la gracia que nos el sacramento de la Eucaristía. A
esto le podríamos llamar tener una buena muerte. Que el momento de encontrarnos frente con
nuestro creador, nuestra alma esté en paz tranquilamente podamos entregarnos a Él para recibir
según su misericordia, lo que hayamos merecido. La ausencia de dolor y sufrimiento, la rapidez, morir
sin sentir y el estar en paz consigo mismo son las circunstancias que la mayoría de las personas
considera ideales para tener una buena muerte. No podemos elegir la forma como vamos a morir, pero
si podemos hacer todo lo posible para estar en paz y confiar en Dios que nos dio la vida, nos sostiene
en cada momento y nos llamará a participar en la eternidad.
No hay que confundir el término buena muerte con lo que llaman Santa Muerte, porque este
nombre se refiere a una forma de adorar al enemigo, que muestra las tinieblas y la oscuridad
como algo atractivo y poderoso. En definida la muerte como persona no existe, es un
accidente de la naturaleza en la vida de las personas, es como el nacer o el enfermarse. Esta
devoción perversa surge de la santería africana, que es un culto a las fuerzas de la naturaleza,
con la intención de controlar su poder y efectos sobre la humanidad. Así, muchos creen que
pueden aliarse a la muerte para verse libres de todo peligro. No se dan cuenta que niegan el
poder de Dios que venció a la muerte y nos ha dado la vida. La muerte ya no tiene poder. En
realidad, le dan culto a Satanás permitiéndose toda clase de obras y de maldad.

Noticias de Nuestra
Santa Iglesia

Mientras recordamos a nuestros difuntos y
celebramos la victoria de Cristo sobre la
muerte. Es momento de ir preparando lo
necesario para el último viaje de nuestra vida.
Nadie puede escapar de esta realidad. Según
nuestra naturaleza, algún día vamos a morir,
pero mientras llega ese momento hay que ir
ascendiendo poco a poco hasta la eternidad.
Imaginemos una gran escalera que nos
conduce hacia allá. Cada escalón representa
las virtudes e la vida cristiana. Es importante
recibir los sacramentos y gozar de la gracia que
Dios otorga a sus hijos, principalmente el
bautismo que nos hace herederos de la vida
eterna. No olvidemos practicar la caridad, hacer
el bien a nuestro prójimo, pues con la vara que
medimos, seremos medidos. Y, por último, creer
firmemente en Jesucristo que ha vencido a la
muerte y no ha abierto las puertas del reino.
“Yo soy la resurrección y la vida, el que cree
en mí, aunque haya muerto vivirá”. Jn 11,
25.
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El Papa Francisco: "Es criminal la exclusión de los migrantes"

Ary Waldir Ramos Díaz 

En su homilía en Santa Misa de Canonización de Zatti y Scalabrini, un mensaje para el camino
sinodal:

 "Me da miedo ver comunidades cristianas que dividen el mundo en buenos y malos en santos y
pecadores; de esa manera, terminamos sintiéndonos mejores que los demás y dejamos fuera a
muchos que Dios quiere abrazar".

La Iglesia cuenta con dos nuevos santos: El obispo italiano Juan Bautista Scalabrini, padre de los
migrantes y refugiados (1839-1905), y, el salesiano coadjutor Artémides Zatti (1880-1951), llamado el
"enfermero de los pobres". Las festividades litúrgicas serán celebradas el 1 de junio y el 13 de
noviembre, respectivamente. 
En la Plaza de San Pedro, el papa Francisco ha presidido este domingo, 9 de octubre de 2022, la
Santa Misa de Canonización de los "dos santos canonizados", que dijo "nos recuerdan la importancia
de caminar juntos y de saber dar las gracias".
Así, don Zatti se convirtió en el tercer santo argentino y primero no religioso. Por su parte, la
canonización de monseñor Scalabrini es una invitación a la Iglesia y a la sociedad a recordar la
corresponsabilidad que se tiene en la acogida y la protección de los migrantes y refugiados, así como
el compromiso de evitar las migraciones forzadas. 

Es escandalosa la exclusión de los migrantes
En este sentido, la voz del Papa tronó, sin mirar las hojas de su discurso: "Hoy en el día que Scalabrini
se convierte en santo quisiera pensar en los inmigrantes. Es escandalosa la exclusión de los
migrantes, en efecto es criminal…es pecaminosa porque no se abren las puertas a quien tiene
necesidad", afirmó el Papa con voz firme, pues, aseguró que es una exclusión que mata. 

Noticias
Internacionales
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Por ello, recordó que el Mediterráneo
es también un grande cementerio a
cielo abierto. "No, no excluimos a los
migrantes, los mandamos fuera, se les
envía a los campos de concentración."
y se les deje morir o son "vendidos
como esclavos o explotados»,
denunció Francisco.
Los dos santos canonizados hoy, 
 según el Papa, nos recuerdan la
importancia de caminar juntos y de
saber dar las gracias. 

https://es.aleteia.org/author/ary-waldir-ramos-diaz/


El obispo Scalabrini, que fundó una
Congregación para el cuidado de los
emigrantes, afirmaba que en el
caminar común de los que emigran
no había que ver sólo problemas, sino
también un designio de la
Providencia: 
“Precisamente gracias a las
migraciones forzadas por las
persecuciones ―decía― la Iglesia
cruzó las fronteras de Jerusalén y de
Israel y se hizo ‘católica’; gracias a las 

Noticias
Internacionales
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migraciones de hoy la Iglesia será un instrumento de paz y comunión entre los pueblos”. 
El Papa indicó que Scalabrini miraba más allá, miraba hacia el futuro, hacia un mundo y una Iglesia sin
barreras, sin extranjeros.
 
Artémides Zatti: ejemplo de gratitud
Asimismo, rememoró el hermano salesiano Artémides Zatti quien "fue un ejemplo vivo de gratitud.
Curado de la tuberculosis, dedicó toda su vida a saciar las necesidades de los demás, a cuidar a los
enfermos con amor y ternura". 
En su homilía de hoy dedicada al Evangelio (Lc 17,13), los diez leprosos son sanados por Jesús, pero
sólo uno de ellos vuelve para dar las gracias a Jesús: "Detengámonos en estos dos aspectos que el
Evangelio de hoy nos sugiere: caminar juntos y agradecer", anotó el Papa. 
E instó: "comprobemos si en nuestra vida…somos capaces de caminar junto a los demás, de escuchar,
de vencer la tentación de atrincherarnos en nuestra autorreferencialidad y de pensar sólo en nuestras
propias necesidades".
 El Papa también lanzó un emotivo mensaje a la Iglesia que prepara el camino sinodal:
Pero caminar juntos ―es decir, ser “sinodales”―, es también la vocación de la Iglesia.
Preguntémonos hasta qué punto somos realmente comunidades abiertas y que incluyen a todos.
Más adelante cuestionó: "¿Los hacemos sentir parte de la comunidad o los excluimos?". El Papa invitó
a incluir siempre, tanto en la Iglesia como en la sociedad. 
Me da miedo ver comunidades cristianas que dividen el mundo en buenos y malos en santos y
pecadores; de esa manera, terminamos sintiéndonos mejores que los demás y dejamos fuera a
muchos que Dios quiere abrazar. Por favor, hay que incluir siempre, tanto en la Iglesia como en la
sociedad, todavía marcada por tantas desigualdades y marginaciones, afirmó el Obispo de Roma. 

El Ángelus: no olvidar el peligro de guerra nuclear
Al final de la celebración eucarística, el Papa rezó el Ángelus en el que recordó el peligro nuclear para
la humanidad.
A propósito del inicio del Concilio, hace 60 años, no podemos olvidar el peligro de guerra nuclear
que en aquel entonces amenazaba al mundo. 



¿Por qué no aprender de la
historia? También en
aquella época había
conflictos y grandes
tensiones, pero se eligió la
vía pacífica. Está escrito en
la Biblia: “Así habla el Señor:
‘Deténganse sobre los
caminos y miren, pregunten
a los senderos antiguos
dónde está el buen camino,
y vayan por él: así
encontrarán tranquilidad
para sus almas” (Jer 6,16).»

Noticias
internacionales
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También aseguró sus oraciones por las víctimas del demencial acto de violencia ocurrido hace tres
días en Tailandia. «Con conmoción confío al Padre de la Vida, en particular, a los niños pequeños y a
sus familias». 
El Papa recordó que hoy en Fabriano, Italia, será beatificada María Costanza Panas, monja clarisa
capuchina, «que vivió en el monasterio de Fabriano desde 1917 hasta 1963, cuando partió al cielo.
Acogía a todos los que llamaban a la puerta del monasterio, infundiendo serenidad y confianza a
todos.
En sus últimos años, gravemente enferma, ofreció sus sufrimientos por el Concilio Vaticano II, cuyo
60o aniversario de inicio se cumple pasado mañana. Que la Beata María Constanza nos ayude a ser
siempre confiados en Dios y acogedores con el prójimo». 

SANTORAL
Festividad Hermano San Héctor Valdivielso Sáez. Primer Santo Argentino.

De padres españoles, nació en Buenos Aires  el 31 de octubre de 1910 y fue
bautizado en la parroquia San Nicolás de Bari, cuando el templo –luego
demolido- estaba en donde hoy se yergue el obelisco de la avenida 9 de Julio. 

De joven se trasladó con sus padres a España, donde ingresó en la
congregación de los Hermanos Lasallanos y dedicó su vida a la educación de la
juventud.

El 9 de octubre de 1934 fue fusilado por revolucionarios marxistas, junto con
ocho compañeros, en Turón, Asturias, España. Juan Pablo II lo canonizó el 21
de noviembre de 1999.

https://es.aleteia.org/2022/06/06/el-papa-esta-triste-por-la-masacre-incluso-de-ninos-durante-la-misa/


Conocí al Hno. Juanito en el año de 1971 cuando llegó de Francia. Los recuerdos que tengo de
él son la alegría y delicadeza de amor con que nos trataba en las clases de francés que nos
impartía, sin impacientarse por repetir y repetir el acento francés. 
Aprendí de él a vivir en comunidad, pues a mí se me dificultaba cumplir mi compromiso de
consagrada, darlo todo sin medir y nuevamente me decía: “Dios le da si Usted le pide”
Lo que me llamó mucho la atención fueron sus sufrimientos a solas, sin querer dar molestias, su
observación para cada Hermana, con respeto silencioso, por su espíritu fuerte en su vida práctica
de consagrado, al servicio de Dios y al prójimo, su constancia en la oración, su puntualidad
desmedida en todo.
                                                                                                                           -Hna. Rosa Ma. Lara Vázquez H.G.S.

Estaba en el Colegio La Salle de México (Belisario Domínguez No. 5) cuando llegó procedente
de Guines el Hno. Juan Fromental. Era el año de 1925.
Especialista de los niños de Primaria, hábil de sus manos, prestaba múltiples servicios sea en la
escuela o en la comunidad. Siempre listo para ayudar y dar gusto a todos con alegría. Amable y
con palabras alentadoras.
Manifestó su celo apostólico en la organización de Centros Catequísticos en varias parroquias de
la Capital y supo ganarse, la ayuda benévola de varios Hermanos jóvenes.
Cuando llegó a París en 1951, recibió indicaciones del Hno. Antonio María (asistente) de no 
 regresar a México y quedarse en Francia, prohibiéndole escribirles a los  Hermanos y Hermanas
de México. Y él solo comentó: “Algo me sospechaba. El Hno. Asistente me obliga a visitar a mi
familia” Quedé maravillado por la sumisión del religioso. Estuve con él dos años en Marsella, su
vida de oración fue intensa. Dios era el centro de sus actividades. 

  -Hno. Neman Gabriel.

TESTIMONIO DE LA VIDA DE
VIRTUDES DEL VENERABLE HNO.

JUANITO

!ENVÍA TUS TESTIMONIOS!
Hola estimado lector, les hacemos la más
atenta invitación a compartirnos  el
testimonio de los favores recibidos por la
intercesión del Venerable Hermano Juan
Fromental, estos se publicarán en el
siguiente informativo, puedes enviarlo al
Facebook del Hermano Juanito o a través
del correo: causa_juanito@hotmail.com
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Espiritualidad del
Venerable Hermano Juan

Fromental 
 

Toda gracia concedida, favor de comunicarla
a Hna. Hortensia Acosta Vázquez HGS Casa
Central Asturias no. 24, Delegación Benito
Juárez C.P. 03920 Ciudad de México, Tel: 01
(55) 55-98-35-45 hor126feli@hotmail.com y
causa_juanito@hotmail.com

ESTIMADO LECTOR
Si desea puede hacer donativos para
colaborar con la causa de beatificación del
Hno. Juanito, solicitar información al correo
hor126feli@hotmail.com y comunicar las
gracias y favores obtenidas.

AGRADECIMIENTO POR DONATIVOS
Hermanas seguimos a la espera de su
colaboración para seguir con la promoción de
la Causa. Agradecemos a la comunidad de
Hermanas de Estados Unidos por su valiosa
aportación, que Dios recompense su gran
esfuerzo.
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PRÓXIMOS 
EVENTOS 

 
Hora Santa por la causa del Venerable

Hermano Juan Fromental

Te invitamos a participar en la Hora
Santa por la causa del Venerable
Hermano Juan Fromental Cayroche,
este 28 de Noviembre a las 8:00 pm.
 
Zoom: 99150818671
Contraseña: ORACION
 
Favor de enviar tus peticiones al correo:
causa_juanito@hotmail.com
Síguenos: Facebook: Venerable Hermano
Juan Fromental Cayroche.

 ENCUENTRO VIRTUAL POR LA
CAUSA DE TODOS LOS SANTOS
Los invitamos a participar en el
“Encuentro virtual por la causa de
todos los Santos de la
Arquidiócesis de México” donde se
expondrán diferentes causas, entre
las que se encuentra la causa del
Venerable Hermano Juanito. La
trasmisión será a través de Facebook:
“Causa de los Santos ArqMex” y
Youtube “Causa de los Santos
Arquidiócesis de México” del 7 al 13
de noviembre, de 5-8 pm.
 

Hora Santa Del Venerable Hermano Juanito
por los fieles difuntos

2 de noviembre a las 8:00 pm
ZOOM: 991 5081 8671
CONTRASEÑA: ORACION

Adelante con la cruz... al
cabo es ligera
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Programa del "Encuentro
virtual por la causa de

todos los Santos
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